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          Данная работа посвящена выполнению инженерного обустройству
участка деревни Лампово Гатчинского района. Задачи, которые решались в
ходе исследования:
1. Снятие топографической съемки участка
2. Проектирование пристройки для бани
3. Выполнение благоустройства участка
4. Выполнение организации рельефа детской и спортивной площадок
5. Проектирование системы отведение бытовых сточных вод
6. Проектирование отведения ливневых стоков
7. Составление графика производства работ и расчет стоимости
строительства и благоустройства
В ходе работы была произведена топосъемка участка, на основе которой
происходило создание благоустройства участка, устройство ливневой
канализации. На основе полученного рельефа также была выполнена
картограмма земляных масс.
Спроектированы система внутренней и наружной канализации, система
водоочистки, очистка воды от содержания примесей железа. Была подобрана и
размещена установка локального очистного сооружения с полем фильтрации,
разработана ее конструкция.
Спроектирована ливневая канализация открытого типа,
взаимодействующая с работой пруда.
Была спроектирована одноэтажная пристройка для бани с расчетами
несущей способности основания фундамента, по сопротивлению теплопередаче
и арматуры для фундамента.
Был выполнен сметный расчет благоустройства участка и пристройки
бани и составлен график производства работ для строительства пристройки.
        

        
          The given work is devoted to the implementation of the engineering
arrangement of the site of the village of Lampovo, Gatchina district. Tasks that were
solved during the study:
1. Topographic survey of a site
2. Designing an extension for the bath
3. Accomplishment of land improvement
4. Organization of relief for children’s and sports grounds
5. Designing a domestic wastewater disposal system
6. Designing the discharge of storm drains
7. Scheduling work and calculating the cost of construction and improvement
In the course of the work, a topographic survey of the site was made, on the
basis of which the site was improved, and a storm sewer was installed. Based on the
obtained relief, a cartogram of earth masses was also made.
A system of internal and external sewerage, a water purification system, and
also water purification from the content of iron impurities were designed. The
installation of a local treatment plant with a filtration field was selected and placed,
its design was developed.
An open storm storm sewage system interacting with the work of the pond was
designed.
A one-story extension for the bath was also designed with calculations of the
bearing capacity of the foundation foundation, in terms of heat transfer resistance and
reinforcement for the foundation.
An estimate was made of the improvement of the site and the extension of the
bath, and a schedule was made for the construction of the extension.
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